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Уже крутые!
Ой, у нас такая новость, ну такая

новость, ну просто... Короче! Ура-а-а!

Мы как те вареные яйца - еще не

вылупились,а уже такие крутые!

В областном конкурсе "Весна

студенческая 2001" в номинации

"Журналистика" наша газета

“АЛЬМА-МАТЕР” заняла второе ме-

сто среди студенческих периоди-

ческих изданий. На первом месте

газета челябинских студентов ЧепГУ

"Университетская набережная", на

третьем - газета "Компакт" ("Россий-

ский союз молодежи"). Мы немножко

посетовали, что наш старший брат -

газета "Технополис", которую вь|пус-

кают студенты факультета журналис-

тики ЮУрГУ не попала в финалисты.

Потому что нам эта газета нравится.

Все эти последние новости нам

сообщили из областного комитета по

делам молодежи. В июне в Челя-

бинске состоится гала-концерт, на ко-

тором всем победителям в номина-

циях: "Музыка", "Хореография",

"Театр", "Журналистика" будут вру-

чены дипломы лауреатов. Так что

фанфары еще впереди!

АБИТУРИЕНТ КОСЯКОМ

ПОШЕЛ...

В этом году набор в Миасский

филиал ЮУрГУ увеличится на 559

человек. Из них только юристов будет

принято более 170 человек (если,

конечно, не "завалятся" на вступитель-

ныхэкзаменах).

ОТСИДЕТЬСЯ В ОКОПАХ НЕ

УДАЛОСЬ

По Миасскому филиалу ЮУрГУ

прокатилась волна загадочно-инте-

ресных тестов по общеобразователь-

ным и специальным предметам, от кото-

рой "пострадал" в основном третий и

четвертый курс. Оказывается, эти тесты

предназначены для проверки остаточ-

ных знаний по пройденным предметам.

Но главная цель - отчет о работе фили-

ала для головного университета.

Некоторые даже задумали "отсидеться в

окопах", но не тут-то было. Говорят, что

без результатов этих тестов мы не полу-

чим дипломов. Впрочем, не стоит пу-

гаться, тесты несложные. Особенно та-

ковым явился для технарей тест по

философии. В те роковые минуты сту-

денты сидели и напряженно вспоми-

Крепитесь мода, скоро Авто!

Чем ближе лето, тем труднее

студенту "грызть гранит науки”.

Он устал, у него накопилась

масса долгов за текущий се-

местр, а скоро сессия. И все

чаще можно услышать недово-

льные возгласы при виде рас-

писания на следующую неделю,

которое построено так, что

студент с утра еще не может (не

хочет, не в состоянии) посетить

библиотеку, а после лекции уже

не может (не хочет, не в состо-

янии) попасть туда. У студентов

ЧепГУ нет свободного дня,

чтобы съездить в Челябинск, для

работы над курсовой. Оно и

понятно. Каждый преподаватель

считает свой предмет наиболее

важным и хочет, чтобы студент

был специалистом в этой обла-

сти знаний. И остается у нас

один единственный свободный

день - воскресенье, когда нужно

успеть все. А как же молодость,

весна, любовь, отдых??? Поэто-

му все чаще студенты произ-

носят вслух: "Одуреть можно!"

Но не все так мрачно, по-

тому что ло законам природы

после весны обязательно

приходит лето вместе со всеми

преимуществами.

Так что "крепитесь люди

скоро лето!" А там новый учеб-

ный год, следующий, а для

кого-то и последний.

Светлана КОЧЕТКОВА.

нали, что же они учили про закон

единства и борьбы противопо-

ложностей. Так что поговорка -

"Сдал сессию и забыл!" - в

данном случае не уместна.

Михаил КРЫЛОВ.

НЕ СПИ ЁТУДЕНТ И

НЕ ЗЕВАИ, ДВИЖЕНИЕ

ШИРИТСЯ

Вот уже пять месяцев сту-

дентьгМФ ЮУрГУ (четверо с

ЭТФ, трое с ММФ, один из

геологов) получают стипендию,

учрежденную А. Карапетяном.

Он выполняет обещание, данное

на празднике посвящения в

студенты и ежемесячно перечи-

сляет на счет ЮУрГУ 1600 руб-

лей. Надавно В. Цокурь учредил

пять стипендий на следующие

полгода. Так что, начиная с июня

месяца, стипендиатов приба-

вится. Уважаемые спонсоры,

догадайтесь, чья фамилия будет

опубликована вместо точек в

будущей рубрике "Стипендия

имени..."?

ЕЩЕ КАК "ОДОБРЯМТЁ"

В конце апреля деятельность

геологического факультета про-

веряла огромная комиссия из

головного университета во главе

с проректором ЮУрГУ по учеб-

ной работе С. Гуревичем. Прие-

хали таюке деканы, заведующие

кафедрами факультетов и дире-

ктора филиалов из дРУгих горо-

дов. Посмотрели, поцокали язы-

ками и разъехались, довольные

работой коллег с геологического.

ХОЧУ ПОЛУЧИТЬ

ГЛУБОКИЕ ЗНАНИЯ

К директору И. В. Войнову

пришел студент с просьбой. Те-

перь внимательно следите за

мыслью! Он попросил оформить

ему перевод с вечерней формы

обучения на бюджетной основе,

на дневную форму обучения по

контракту. "Хочу получить более

глубокие знания, а на дневном -

больше возможностей полно-

стью отдаваться учебному про-

цессу". Во какие люди в универе

есть! А памятник этому герою

уже стоит. Перед зданием

ЮУрГУ в Челябинске.

Галина АПЕКСАНДРОВА.

Слова: Министерства юстиции Z��� с

Музыка: прокуратуры

Вот уже более полугода миасские студенты отстаивают свои

права у Министерства юстиции. В спор поспешила вмешаться и

областная прокуратура.

А все дело в том, что Минюст наотрез отказывается регистрировать

Свободный профсоюз студентов и учащихся города Миасса в том виде, в

каком он находится на данный момент. Основное требование чиновников

сдово "свободный"...
простое: определитесь, чьим структурным подразделением вы

являетесь, и создайте в каждом учебном заведении первичные

организации. Тот факт, что свободный профсоюз студентов не

является ничьим подразделением, а существует совершенно

самостоятельной структурой, Минюстпризнавать не хочет.

(Окончание на 4-й странице)
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Не в шпиде дело но в площадях
По универу поползли

слухи, что здание Электро-

технического факультета в

машгородке может быть вы-

растет на несколько этажей.

После того как геологи и юри-

сты получили богатое прида-

ное от УралАЗа в виде шикар-

ного здания по 8 Июля, 10, а

здание машиностроитель-

ного факультета тоже при-

брал к рукам ЮУрГУ, мы пе-

рестали удивляться переме-

нам. Кто знает, может и маш-

городовское здание пора

модернизировать... Так быть

или не быть? Кто какне дире-

ктор МФ ЮУрГУ знает ответ?

Из ответа И. В. Войнова мы,

конечно, не все поняли, но

приводим его здесь в изло-

жении.

- Игорь Вячеславович, го-

ворят, здание ЭТФ вырастет

на два этажа и шпиль свер-

ху? Как нас тогда от МГУ от-

личать будут?

- Шпиль будет украшать

теперь не только здание МГУ

Ректор нашего университета

Г. П. Вяткин собирается над-

строить еще семь этажей ос-

новного здания ЮУрГУ в

Челябинске с водружением

шпиля. Мне, честно говоря,

завидно. И не в шпиле, конечно,

дело. У нас катастрофически не

хватает помещений для обуче-

ния студентов ЭТФ. Как можно

представить себе развитие

творческих способностей сту-

дентов без актового зала, спорт-

и конференц-зала? Даже часть

занятий еще недавно мы

проводили в профлицее-89.

Мне хочется, чтобы слова

"Учиться в родном городе пре-

стижно" были не пустым звуком.

Но для этого надо создать усло-

вия для раскрытия творческого

потенциала молодежи. Вот вы

какие молодцы! Сумепи уже на

областном уровне заявить о

себе. Начинающей газете занять

второе место в областном кон-

курсе "Весна студенческая" - это

круто. С чем я вас искренне

поздравляю. Вот уже и молодеж-

ную телепередачу на “МИАСС-

ТВ” стали создавать! Только не

останавливайтесь, все ваши по-

беды еще впереди.

Совершенно очевидно, что

необходимо искать дополни-

тельные площади для занятий

учебой и творчеством. Рекон-

струировать здание ЭТФ можно,

как минимум, при одном усло-

вии: передать здание в опера-

тивное управление ЮУрГУ.

Иначе никто не позволит мне

ВЛОЖИТЬ В строительство НИ КО-

пейки. Хотя это здание тоже

находится в федеральной соб-

ственности, но субъект хозяй-

ствования у него другой - Госу-

дарственный ракетный центр.

- А тумбочка, где деньги

лежат, Вам известна?

- Я знаю, где взять деньги. На

строительство необходимо ми-

нимум 8 млн. рублей. Пока я не

хочу открывать все секреты, но

поверьте мне, то о чем я говорил

во время предвыборной кампа-

нии ("Сильный директор - силь-

ный ВУЗ") - не пустые слова.

Мандат депутата Законодатель-

ного собрания области, который

мне вручили избиратели, дей-

ствительно дает дополнитель-

ные возможности для привлече-

ния средств в город. Есть смысл

“пораскинуть мозгами”, чтобы

найти эти дополнительные ис-

точники финансирования.

- Флаг бы Вам в руки!

- Чтобы водрузить его на тот

самый шпиль? Я думаю, престиж

Миасского филиала ЮУрГУ

стоит того, чтобы и этажи достра-

ивать, и творческий потенциал

студенчества раскрывать.

- Судя по тому, как Вы рас-

суждаете на эту тему, мысли

переросли в навязчивую

идею.

-Думаете, те два здания (ма-

шиностроительного и геологи-

ческого факультета), которые

мы оформили в оперативное

управление ЮУрГУ для вы-

вески: "Смотрите какие мы кра-

сивые!"? Нет, конечно. Это же

реальные дополнительные

деньги для филиала, которые

мы уже стали получать из

федерального бюджета на

оплату коммунальных услуг.

-А раньше эти услуги мы из

своих средств оплачивали?

- Конечно, из тех самых, кото-

рые студенты платят за обуче-

ние. А в этом году, после того как

мы стали хозяевами зданий,

уже получили первые 150 тысяч

рублей, и это только начало.

Надеемся получить и осталь-

ные. К примеру, вот это здание,

расположенное в машгородке,

нам обходится в 1.5 - 2 млн. руб-

лей в год. Если бы оно перешло

в оперативное управление

ЮУрГУ (имеется в виду основ-

ной университет), то эта сумма

компенсировалась бы из феде-

рального бюджета. Цены же на

коммунальные услуги посто-

янно увеличиваются. Соответ-

ственно растет плата за обу-

чение. И как остановить этот

процесс надодумать вместе.

(( будущими ‘гФАФЭ-Вездам"
В последнее время мы почувствовали, что вконец

обнаглели, потому что задумали ни много, ни мало создать

телепередачу для молодежи. Но самое удивительное, что

директор "МИАСС-ТВ" О.В. Антонова наши бредни поддержала

и даже снарядила для нас оператора А. Антонова (нет- нет, он

не ее сын, т. е. он, конечно, сын, но совсем другой, не менее

известной в городе, О. В.Антоновой).

Вот так в одной упряжке с Антоновыми мы и потянули

новый воз проблем. И если бы мы раньше знали, сколько

хлопот с организацией, съемкой, сценарием и монтажом

передачи, мы может бы и подумали, прежде чем возомнить

себя телеведущими. Но “А” сказали, скоро произнесем и “Б” в

виде молодежной передачи "Какие мы" (это пока рабочее

название). А сейчас мы пыхтим над сюжетами и мечтаем,

чтобы телезрителям они понравились.

С будущими телезвездами Сашей Романовой, Светой

Савельевой и Светой Кочетковой можно познакомиться прямо

сейчас. Руководитель прое|‹‘га "Студенческие СМИ", шеф-

редактор нашей газеты Галина Александровна Медведева как-

то спросила нас: "Не слишком ли нахально с нашей стороны, не

доведя до ума газету, браться за телепередачу?" Мы немного

поспорили с ней на эту тему, а потом решили поделиться

собранными в кучку мыслями с нашими читателями.

Света Савельева:

- Я считаю, что в нашем

городе мало программ для

молодежи, а кто какне мы будем

рассказывать про студенческие

проблемы. Я считаю, что пра-

вильно мы решили этим

заняться.

Галина Александровна:

- Ребята, мы уже в процессе

подготовки нашей газеты убеди-

лись, одно дело писать заметки,

совсем другое готовить самим

газету, я имею в виду весь

технологический процесс.

Света Савельева:

- Появится интерес набе-

ремся и опыта.

СветаКочеткова:

- Чем больше каналов, по

которым мы общаемся с чита-

телями, телезрителями - тем

лучше.

ГалинаАлександровна:

- Саша Романова уже попро-

бовала готовить телепередачу и

почувствовала, насколько это

сложно. Трудности не испугали?

Саша Романова:

- Останавливаться незачем.

Вы сказали, что газетудо ума не

довели. А разве второе место в

областном конкурсе студен-

ческих газет - это не результат?

Может и хорошо, что мы все

трудности еще не распробо-

вали.А если будет вкусно?

ГалинаАлександровна:

- А вы хотели бы стать насто-

ящими телезвездами, такими,

чтобы все в городе вас узна-

вали?

Саша Романова:

- Наверно приятно, когда на

тебя пальцем показывают

(смеется). Вот в своем узком

кругу я уже стала звездой.

Знакомые читают мои заметки,

вчера поздравляли с победой в

областном конкурсе. Приятно.

Света Савельева:

-Достичь такой славы, чтобы

узнавали на улицах в городе?

Нет, я не хочу. Вот если бы в

Москве, как ведущую ОРТ,

например,аздесь...

ГалинаАлександровна:

- Света, а к тебе как первая

слава пришла?

СветаКочеткова:

- Помните самый первый

номер газеты был с фотогра-

фией нашей редакции, и он

очень долго висел у нас в

универе около расписания. Я

как-то прохожу мимо и слышу

ехидный голос сзади: "Вон эта

грызла с фотографии топает".

А вообще, конечно, хочется

много добиться, хочется чтобы

тебя узнавали.

Олег Алексеев молча слу-

шал как мы кокетничаем по

поводу славы и, наконец,

подвел итог:

- Кто не хочет признания?

Это же так естественно для

человека - стремление к славе.

Но ведь и слава может быть

разной. Можно быть Юрием

Шевчуком, а можно Мерлином

Менсоном. А вообще, хорошей

славы никогда не бывает много.
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В нашем городе с недавних

пор на легальном, но практи-

чески, "андеграундском" по-

ложении существует клуб

КВН. Тем не менее, он до-

вольно многодетен - 9 ко-

манд. Единственный, кто

протянул им руку помощи,

был ДК автомобилестро-

ителей, в лоне которого они и

собираются (хорошо, что

добрые люди не перевелись

еще на земле миасской).

Ну, да ладно. Клуб клубом,

а и частных героев забывать

никак нельзя. Итак, перед

вами команда КВН

"ФИЛИАЛ"!!!

Команда была образована в

начале октября 1998 года на

базе Миасского филиала ЧепГУ

На первом "филиаловском"

собрании присутствовали

более 30-ти человек. Затем, в

следствие естественного отбо-

ра количество уменьшалось,

уменьшалось... И, наконец,

перед нами самые сильные,

веселые и находчивые: Костин

Антон, Кузьменко Стас, Афа-

насьев Денис, Винников

Андрей, Зубачев Сергей,

Воронченко Дмитрий, Вагаев

Рустам...

Первое выступление состо-

ялось в ноябре 1998 года на

фестивале КВН, который прохо-

дил в нашем родном ДК. Ребята

выступили просто здорово, и,

когда поняли, что у них полу-

чается решили заняться игрой

всерьез (сейчас они уже гово-

рят, что без игры жить не могут,

что для них КВН - наркотик или

болезнь, а выступление -

необходимый допинг).

К настоящему времени

команда не раз побеждала на

городских играх, выезжала в

Златоуст и Челябинск, где в

прошлом году заняла второе

место в полуфинале Уральской
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СВОИХ ГЕРОЕВ МЫ АОАЖНЫ

ЗНАТЬ В АШЮ

лиги.

Несколько слов хочется ска-

зать о том, что ребята не только

одна КВНовская команда, но и

хорошие ДРУЗЬЯ и просто

замечательные люди (не вери-

те, тогда приходите на выступ-

ления команды).

Кстати, в ближайшем буду-

щем "Филиал" хочет реализо-

вать свою мечту: выступление в

Челябинске объединенной

миасской командой (как гово-

рится, вперед и с песней!)

Конечно, как и у всех людей

на планете, у ребят есть свои

проблемы, например, в учебе.

По их словам, препода-

ватели совершенно не заинте-

ресованы в поднятии престижа

университета, в возможности

иметь свою собственную КВНо-

вскую команду, а наоборот на

экзамене со словами: "Ах, ты

еще и КВНщик!" спрашивают с

большим пристрастием.

Ну, а если серьезно, то

"Филиал" хотел бы выразить ог-

ромную благодарность УралА3у

в лице В.В. Панова, А.Г Гонча-

рова за спонсорскую деятель-

ность, администрации города -

за поддержку клуба. Отдельное

слово нужно сказать ДК автомо-

билестроителей за предоста-

вленную крышу над головой

(сюда же относится музыка, де-

корации, и костюмы. Заметьте:

все бесплатно).

Кстати, люди! Если вы хотите

играть в КВН, у вас есть талант,

или же он спит, но хочет

проснуться, то именно вы им и

нужны. Команда приглашает

вас в свои ряды. Всю неделю

они репетируют во Дворце, в

кабинете 307 с 20 до 22 часов.

Обязательно приходите! Имен-

но вас и не хватает!

Светлана САВЕЛЬЕВА.

В жанре КВН
Редакция газеты привет-ствует на своих страницах дирек-тора-

дебютанта, но в этот раз в несвойственной роли. Нам по-нравилось с

какой гордостью Надежда Александровна пишет о своих учащихся

категории "весе-лые". Надеемся, что вслед за ди-ректором к нам

потянутся и остальные таланты из профли-цея Мг 89.

На финальную встречу клубов КВН профтехучилищ области,

проходившую 25 апреля в област-ном Дворце культуры профтех-

образования "Смена", съехались 12 команд-победительниц терри-

ториальных встреч. Право назы-ваться первыми оспаривали буду-щие

рабочие из Челябинска, Злато-уста, Озерскаи других городов области.

Уже после представления визи-тной карточки команда "Зоопарк" из

профессионального лицея М989 (ПЛ-89) п Миасса вышла в лидеры

состязаний. "В затылок" ей дышали команды из ПЛ-44 п Озерска и ПЛ-8З г.

Челябинска, отставшие от лидера всего на 0,2 балла.

Разминка оставила шанс на победутолько двум командам: ПЛ-89 и ПЛ-

83, при этом "Зоопарк" сохранил своелидерство.

Домашнее задание миасцы выполнили блестяще, получив

максимальный балл у всех членов жюри. Веселые и находчивые из ПЛ-89

покорили зрительный зал своим умением играть в этом необычном жанре

КВН, оставив второе и третье место двум челябинским командам. Следует

отметить, что в отличие от шестилетнего опыта челябинцев, команда

"Зоопарк" впервые вышла на сцену. Тем приятнее победа,

Довольно удачно выступили представители лицея М938. Также впервые

участвуя в областном кон-курсе, они заняли 6-е место(из 12-ти).

Удачного пути Вам, ребята, на КВНовской дороге.

Директор ПЛ-89 Н. ДУБРОВИНА.

Чемпионата

не рождаются
Не секрет, что на Урале, а

именно в Миассе, много талант-

ливых людей, которые уже

проявили себя во многих обла-

стях: в культуре, науке, спорте...

И сейчас "урожайность" талан-

тов не уменьшилась. Они будут

"двигать" дальше престиж

Миасса. Когда в нашей группе

проходила аттестация, наш

одногруппник вместо сдачи

сложнейшей контрольной по-

дошел, подал зачетку и... полу-

чил "зачет". Все были удивле-

ны и даже возмущены. Но потом

успокоились, когда узнали, что

в нашей группе учится гордость

Миасса - мастер спорта по боксу

Олег Щербаков.

- Как ты надумал заняться

именно этим видом спорта?

- Просто бокс был интересен

мне с самого детства, хотя я и не

осознавал, что меня ждет дальше.

Я только считал, что бокс - это

школа для настоящего мужчины.

Поначалу было трудно, но посте-

пенно втянулся, и теперь все идет

своим чередом.

- Этим самым "чередом" уже

чего-тодобился?

- Да, первые успехи появились

уже через две недели, когда я

выиграл первенство города. Поз-

же я выиграл пару всероссийских

турниров. Потом выступал за Воо-

руженные Силы России - предста-

влял их на Кубке Урала, где два

раза занял первое место. В конце-

концов получил звание "мастер

спорта России". Это было на зо-

нальном первенстве России, где я

выиграл 4 боя и занял 1 место. Эти

соревнования дались не легко. Ты

наверное удивишься, что самое

сложное в боксе это даже не бой,

а поддержка веса и ограниче-

ниеведе.

- Ради чего ты терпишь все

эти трудности, не хотелось ли

все бросить ижить спокойно?

- Нет, для себя я решил, что

пока учусь в институте, боксом

буду точно заниматься, потому

что бокс это часть моей жизни.

Занятия боксом нужны мне, чтобы

добиться большего в жизни. Уче-

бе он не мешает, просто после

соревнований или сборов бывает

трудно наверстывать пропущен-

ное. Если честно, то спорту я уде-

ляю даже больше времени, чем

учебе. А учеба меня даже подтал-

кивает к дальнейшему занятию

спортом. На него трачу половину

свободного времени, а иногда и

больше, т. к. чемпионами не рож-

даются ими становятся.

- А как насчет душевного

удовлетворения?

- Во время победы я испыты-

ваю всплеск эмоций, потому что

это результат моих тренировок, и

окружающие видят этот результат.

А во время поражения научился

не терять оптимизма.

- Наверное у тебя с рингом

связано много воспоминаний?

- На одних соревнованиях я

боролся с боксером из Перми. Я

его выигрывал, шел последний

раунд, и так получилось, что ринг

упал... Видимо от того, что бок-

серы постоянно облокачивались

на канаты. Бой, естественно, ос-

тановили, а до конца раунда оста-

валось секунд 30. Я заволно-

вался: боялся что бой перенесут,

и тогда неизвестно кому доста-

нется победа. Но вдруг... мужчины

подняли ринг и стали держать его

руками. Я довел этот бой до конца

и выиграл его.

Ульяна БОРИСОВА.



сравнении, И прелести СЗМОСТОЯТЭЛЬНОЙ ЖИЗНИ В ТОМ ЧИСЛЭ

Позвольте же представить

Вашему вниманию интервью с

Моисеевой Ириной, новоиспечен-

ной студенткой юридического

факультета ЧелГХ который

тоже находится "у черта на

куличках" (окраина Челябинска),

а потом решайте сами: жалеть

или нежалеть...

- (Начинаю с наболевшего) В

Челябинске наш университет -

автономия. Студенты это чувст-

вуют?

- Еще как, особенно весной: сто-

лы помыть в конференц-зале, сгре-

сти что-нибудьна территории...

- Это что же - каторжные рабо-

ты? ‘

- Почти. У нас в четверг был суб-

ботник, который раньше ассоцииро-

вался у меня с прошлогодними ли-

стьями, травой, кострами... А не с

перетаскиванием за забор одной му-

сорной кучи, размером с мою комна-

ту, кдругой такой же куче.

- А территория для уборки

большая? Есть где разверну-

ться?

- Весь двор до забора и огро-о-

омный пустырь вокруп На самой

окраине Северо-Запада Челя-

бинска...

- Далековато учишься... Место-

положение не смущает?

м. 4‹9› Май 2001 года ���� 

Мы едем, едем, едем...
Наконец-то сбывается все, о чем мы такдолго мечтали: первого сентября миасский филиал ЧелГУ встретит в новых стенах.

Но что это: где бурная радость, где летящие в воздух чепчики? Нету, а все потому, что "стены" оказались на пос. Строителей

и нищда переезжать не собираются. Далековато’с. Проблема это или нет говорить пока рано, тем более, что все познается в

- Я-то живу по соседству! Но боль-

шинство, конечно, ездит по 1,5 часа и

спересадками.

- А престиж родного универа не

беспокоит? Все же не центр

города?

- Место - не самое главное. Жаль

правда, что негде пару по-человечес-

ки прогулять. В ЮУрГУ хоть есть кафе

"Ргее Цте". ..

- Так что же по-твоему привле-

каетлюдей?

- Тот самый престиж: ЧелГУ все-

таки входит в сотню лучших вузов:

мелочь, а приятно.

- Не хочешь произнести хвалеб-

ную речь родному а|та татег?

- М-м! Основное здание просто

шикарное (по сравнению с осталь-

ными), новенький пристрой почти

весь отдали юрфаку. Ура! Ура! Но,

честно говоря, лучше бы ремонт

сделали востальной части...

- Ага! Значит, есть проблема!?

- Полно. Вот парты новые завезли:

сидеть за ними можно только "по

стойке смирно", т. е. невозможно

совсем.

-А еслисерьезно?

— Асерьезно: это мой итвой универ,

и здесь есть чем гордиться.

-Согласна!

Александра РОМАНОВА.

‘ч!

Это сладкое слово “свободным ���� 

К примеру, Независимый проф-

союз студентов Миасского ЭТФ

является частью Челябинского неза-

висимого профсоюза студентов

ЮУрГУ который входит в независи-

мый профсоюз работников культуры

и образования, что в свою очередь

ничто иное, как подразделение Фе-

дерации независимых профсоюзов.

Вторая часть требования абсурдна

лишь потому, что первичная органи-

зация - это добровольное объедине-

ние членов профсоюза, и никто не

вправе диктовать нам как объеди-

няться. Без регистрации в качестве

юридического лица, профсоюз теря-

ет львиную долю своей правоспо-

собности: не может арендовать по-

мещения, заключать иные договоры

от имени организации и т. д.

Минюст "пошел на принцип" и

возвратил документы "на доработ-

ку", ссылаясь на несоответствие ус-

тава закону и предъявил крайне

юридически некоррекгные требова-

ния. Для примера, дословно про-

цитирую п. 6 требований: "Нуждают-

ся в уточнении и доработке отдель-

ные положения устава", причем, в

(Окончание. Начало на 1-ой стр.)

этом предложении была сделана ор-

фографическая ошибка, смачно ис-

правленная ручкой в уже напечатан-

ном тексте.

Студенты обратились в Цент-

ральный районный суд п Челябинска

с жалобой. Дело в том, что по закону

Минюст должен регистрировать сам

факг создания профсоюза, а не его

устав. Судебное разбирательство

длилось два дня. Во второй день - уже

в присутствии помощника прокурора.

После долгих часов препирательств и

анатомии полдюжины законов и ГК

наступила кульминация. Помощник

прокурора рекомендовал, сослав-

шись на коллизию права: "В удов-

летворении жалобы студентам отка-

зать". Не лишним будет сказать, что

суд редко отказывает рекомендаци-

ям прокуратуры. Однако суд жалобу

студентов удовлетворил и приз-

нал действия Минюста незакон-

ными, обязав зарегистрировать

профсоюз в течение 10 дней со дня

получения решения суда на руки.

Однако решение суда пока еще не

получено. Вполне возможно, что на

решение суда будет наложен про-

Сначала среди студентов

пополз слух о том, что филиал

ЧелГУпереселяют в здание шко-

лы М925. Затем история эта до-

полнилась новыми подробнос-

тями о том, что переселят нас,

горемычных, аж в поселок Стро-

ителей, в бывшую школу М927, из

которой по такому случаю

съезжают все, кроме поваров.

Затем стало еще интереснее,

потому как слух не заглох

окончательно, а начал расти и

шириться‚ и вскоре непроверен-

ную новость обсуждали (правда,

довольно вяло) практически все.

Срочно потребовалась офи-

циальная версия, которую реше-

но было добыть унаиболее осве-

домленного в делах ЧелГУ чело-

века - декана М. М. Радашкевича.

- Маркс Моисеевич, по инсти-

тутуходят упорные слухи, что нас

переводят то ли в 25-ю то ли в

27-ю школу. Народ волнуется.

- Для полноценного развития

филиала нам уже давно не хватает

арендуемых в геологоразведочном

колледже площадей. Колледж с

каждым годом набирает все больше

учащихся, так что становится тесно-

вато. Свое здание необходимо. И

оно будет. Предшествовала этому

длинная и драматичная история. У

нас даже есть свое здание по про-

спекту Автозаводцев, но оно нахо-

дится в крайне запущенном состоя-

нии, и на его ремонт нетденег

- Это здание старой школы, в

которой был пожар?

���� ���� ���� у- Ну, пожар был нетакои ужсиль-

ныи, основную часть имущества

просто растащили из бесхозного

здания в период, когда решалась его

судьба. Потом была договорен-

ность с руководством УралАЗа и

города о помощи в восстановлении,

затем банкротство завода и смена

руководства, затяжной конфликт

между заводом и прежним составом

городской администрации. Наконец

нам было предложено нормально

функционирующее здание школы,

правда, не очень удачно располо-

женное.

- Значит, слухи подтвержда-

ются, и мы будем ездить учиться

в поселокСтроителей?

- Да, с 1 сентября мы будем

учить, а вы учиться там. В обмен на

определенные неудобства, связан-

ные срасположением нашего нового

здания, мы получаем свои, наконец-

то, стены, стабильное расписание,

достаточно места (6900 м’), нор-

мальную библиотеку, столовую и

спортзал. Возможность открытия но-

вых специальностей. Там необхо-

димо сделать ремонт. Деньги на него

мы должны найти, и, разумеется,

ничья помощь не будет лишней. Так

что День Знаний встретим в своем,

здании.

- Прощайте надежды. Копите

время, чтобы мотаться до посел-

ка и обратно. И домой сбегать

поесть за пару не удастся. Правда

учиться с утра и знать расписание

на полгода вперед - все-таки хо-

рошо. Да и обломки старой школы

у нас никто не отобрал.

Олег АЛЕКСЕЕВ.

 

курорский протест или кассационная

жалоба Минюста. Так что говорить,

что вопрос с регистрацией решен,

еще рано.

Как говорят опытные юристы, за-

кон на нашей стороне, но основная

наша проблема в том, что мы - сво-

бодный профсоюз. Так что пореко-

мендую всем, кто еще будет регис-

трировать свои организации, хоро-

шо продумать название. Хочу от-

дельно поблагодарить 0.Ю. Малько-

ва за постоянную поддержку и по-

мощь в отстаивании прав студентов

в суде, а таюке судью П В. Гальцева

за непредвзятое отношение.

Александр СКОРОБОГАТОВ,

Председатель Свободного

профсоюза студентов и учащихся.

Потихоньку к нам потянулись поэты, даже из других учебных заведений города. Не

С] ���� вмешиваясь “в творчество начинающих поэтов мы выбрали несколько

стихотворении и напечатали их. э. ‚у з,

Кдтгрине Наследник Киплинга Сердце К ОеРдЦУ Не ПРИВЯЗгНО-

Если хочешь уходи.

Тихий сон надо мной вьется ночью нелунной. Пусть разным будет путь и ровным и крутым. много Счастья уготованд

Он парит, подлетает и снова мчит прочь. Иди к своей мечте, а не куда-нибудь тем Кто вопен На „у“,

Тихий шап грустный вздох и гитарные струны Поверь тебе самой Себя вперед вести Я Не Плачу И Не Жапуюсь

Всё смешапось в груди в эту темную ночь. И даже в черный день пусть хватит сил идти Мне счастливой Не бьюафь

= И даже с тем кто “спел” быть доброй не забудь Не ел Й меня стал Ю '

Вот заснул, но тотчас я срываюсь с постели, Ты сделай шаг вперед и покорится Путь Ц у у у ’

Я лечу МИМО СНОВ‚ МИМО ЗВЕЗД, МИМО СКЭП.. . Азат Субнангупов

Я взлетел к облакам... Я готовпюсь к паденью,

А внизу пики гор, словно волчий оскал.

Я упал... Я уснул... Не хватает покоя...

И душа моя плачет, а Вам все равно.

Смерть придет поцеловать.

Дни томленья уже прожиты

Вместе с горькою судьбой.

От чего же, от чего же ты

Лучше, чем избранник мой?

Елена Лазарева

Старый профессор рассказывает

своим коллегам:

- Недавно приснилось, что читаю

лекцию студентам. Просыпаюсь, и что вы

думаете? Я действительночитаю лекцию!

***

Встречает мастер своего препода-

вателя по вышке лет через восемь после

окончания ВУЗА. Разговорились, вспом-

нили время былое. Профессор спра-

шивает:

- Вот я вам читал три года высшую

математику. Скажи, в жизни тебе эти

знания когда-нибудь пригодились?

-Аведь былодин случай.

- Очень интересно, расскажите. Я его

буду на лекциях рассказывать, что высшая

математика не такая абстрактная наука - и

в жизни бывает нужна.

- Шел я как-то по улице, и мне шляпу

ветром в лужу сдуло. Я взял кусок

проволоки, загнул его в форме интеграла,

и достал шляпу.

*9‹‘!‹’

Лекция нафипфаке МГУ Лектор:

- Как вы знаете, коллеги, во многих

языках мира двойное отрицание обоз-

начает утверждение. Но ни в одном языке

мира двойноеутверждение не обозначает

отрицания.

Голос с задних рядов:

-Да, конечно...

Вы вдали. Вы с другим. Значит, я недостоин, ‘ ‚

Просто я недостоин, раз Вы далеко.

Тихий шаг, грустный вздох... Это Вы! Неужели?

Вы вернулись! Вы знаете, как я Вас ждал?

Успокойте меня, подойдите к постели...

Вот Вы рядом. Мы вместе. Без Вас я устал.
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